

# *Presidente de Venezuela concede entrevista al periodista francés Ignacio Ramonet*

---

*Image not found or type unknown*



**Dialoga Nicolas Maduro con el periodista Ignacio Ramonet. Foto: Venezolana de Televisión**

Caracas, 1 ene (RHC) El Mandatario Venezolano Nicolás Maduro Moros, durante una entrevista con el periodista internacional Ignacio Ramonet, del prestigioso medio Le Monde Diplomatique, en la Casona Cultural Aquiles Nazoa, de Caracas disertó acerca del significado para su país de un cambio de gobierno en Estados Unidos.

“Trump se va, pero vamos a ver si con la salida de Trump se van también sus políticas nocivas y extremistas contra Venezuela. Vamos a ver”, advirtió el presidente bolivariano, sobre la próxima

administración del Gobierno estadounidense con Joe Biden como presidente electo a partir del 20 de enero.

“Sobre este tema estoy obligado a ser prudente. No quiere decir que no tenga un pensamiento claro, lo tengo, sobre los cambios en Estados Unidos (EE.UU.), sobre la derrota estrepitosa de Donald Trump”, explicó

El Jefe de Estado venezolano contestó preguntas sobre política interior; economía y sobre la política internacional. Ramonet consideró que dos de los principales adversarios del presidente Maduro mordieron el polvo. En la escena interna: la oposición extremista dirigida por Juan Guaidó, derrotada el 6 de diciembre y expulsada democráticamente de la Asamblea Nacional y el líder de la conspiración internacional, Donald Trump, noqueado electoralmente en Estados Unidos el 3 de noviembre pasado y eliminado del juego el próximo 20 de enero.

El Presidente venezolano denunció que actualmente hay mucho lobby ante el nuevo Mandatario electo de EE.UU., por parte del prófugo terrorista Leopoldo López, quien es el nuevo personaje que está detrás de la conspiración contra la República Bolivariana.

“Este ladrón y asesino llamado Leopoldo López, está contratando en Washington, a dos empresas de lobby cercanas al partido demócrata para que empiecen a hacer lobby en favor del extremismo venezolano de derecha ante el nuevo Gobierno de Biden. Tú sabes que la política de Estados Unidos se mueve en base a lobby. Es legal inclusive... Ahora están contratando nuevos lobistas vinculados a Biden, vinculados al nuevo Secretario de Estado [Anthony Blinken] designado por Biden, así que, bueno, vamos a esperar que llegue el 20 de enero, que se juramente el presidente Joe Biden y nosotros sigamos nuestro rumbo”, informó.

El presidente Maduro advirtió que nadie puede tener dudas de que el imperio norteamericano, como imperio, decidió reconquistar, recolonizar a Venezuela, destruir la Revolución y destruir al Estado-Nación y sus instituciones. “Durante estos cuatro años de presidencia de Donald Trump, hemos conocido una versión extremista de la política imperial contra Venezuela”.

“Un extremismo total. Trump autorizó varias veces -eso se va a saber en su momento, Ramonet- el asesinato mío. Trump le agarró gusto a la sangre, a la muerte... Mandó asesinar a Soleimani , y a otros más... Y en varias oportunidades autorizó planes, coordinados con [el presidente] Iván Duque de Colombia, para asesinarme. Esos planes siguen vigentes hoy”, denunció en la entrevista, recordando que el Estado venezolano posee planes de inteligencia y contrainteligencia para abatir las acciones terroristas.

El último plan develado, que los terroristas bautizaron como “Boicot a la Asamblea Nacional”, fue desmantelado con pruebas en la mano, testimonios de capturados en planificaciones desde Colombia. “El Gobierno colombiano ha guardado silencio, porque les descubrimos el plan secreto que tenían para estos días de diciembre y enero. Estamos sometidos a un ataque permanente, a una amenaza permanente”, lamentó sobre el Gobierno de Iván Duque.

“Yo siempre he dicho: ojalá con la partida de Trump se vayan sus políticas extremistas, crueles contra Venezuela, ojalá, y se restablezca el diálogo con Biden y con los Estados Unidos en función de una agenda constructiva. Ojalá, ojalá. Mientras tanto esperemos, en manos de Dios siempre nosotros, dependiendo de nuestro propio esfuerzo”.

“Dependamos siempre del esfuerzo propio, dependamos del pensamiento propio, de la palabra propia, lo demás es ganancia, como dice nuestro pueblo. Ojalá sea para bien, el cambio en Estados Unidos, para la humanidad, y ojalá sea para el bien de Venezuela también. Es lo que deseo”.

El Mandatario Nacional consideró que, efectivamente, una parte importante de la oposición que adoptó la visión extremista impuesta desde Washington están sin reaccionar por que se le acabó la era Trump. “Y vamos a ver cómo reacciona ahora esa parte de la oposición”.

De igual modo, el Mandatario venezolano reclamó la conducta de los Gobiernos capitalistas de Europa, a quienes responsabilizó de buena parte de la culpa del extremismo de la oposición, de la exclusión de la oposición de la vida política del país, del abandono de sus espacios naturales y de sus votantes.

“La tiene la Unión Europea y los Gobiernos de Europa. No sólo Donald Trump, porque quien le ha seguido el coro a Trump ha sido la Unión Europea, apoyando todas las políticas de barbarie, de extremismo de derecha, todas las políticas insensatas, impresentables”.

“El único lugar del mundo donde la Unión Europea apoya esas políticas es en Venezuela. Habrá que ver el por qué”, acotó el presidente Maduro. Exteriorizó su deseo de que ese bloqueo europeo hable de diálogo y ayude a reflexionar y a rectificar a los fracasados dirigentes de la extrema derecha venezolana.

Recordó que Venezuela siempre ha mantenido diálogos y negociaciones con toda la oposición, incluyendo con la oposición que se ha excluido del sistema político democrático del país.

“Incluso con ellos hemos conversado, invitándolos a que ocupen sus espacios. La oposición venezolana tiene seguidores, militantes; tiene votantes. Y bueno, ellos tienen el derecho de ocupar sus espacios políticos. Yo aspiro a que, con la instalación de la nueva Asamblea Nacional el próximo 5 de enero para el período 2021-2025. (...) convoque a un gran diálogo incluyente, inclusivo, amplio, muy amplio. Yo me ofrezco para participar como uno más en ese diálogo, sentado en una silla como uno más; me quito las charreteras de Presidente y me siento allí a contribuir al encuentro y a la reconciliación de los venezolanos y las venezolanas”.

Para esta meta hay ya un gran trecho recorrido que el pueblo ha consolidado para la defensa de la Revolución y el Gobierno Socialista Bolivariano, gracias a la unión cívico-militar-policial. “Sin lugar a dudas, si a nosotros nos preguntaran: ¿cuál es la clave para que la Revolución Bolivariana siga de pie?. La respuesta es: la verdad, la palabra comprometida, la acción permanente, tener la iniciativa política. Y la conciencia superior del pueblo junto a la conciencia superior de nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana”.

Para los próximos 5 años la oposición deberá participar en las elecciones del año 2021 para gobernadores y gobernadoras, en el 2022 la de alcaldes y alcaldesas en 335 municipios y en diciembre de 2024 las presidenciales. Todas de mandato constitucional.

“Y tengo que recordar que el 10 de enero del 2022 cumpla tres años de Presidente”, adelantó, en referencia a la posibilidad que tiene la oposición de activar el Referéndum Revocatorio establecido en la Constitución gracias al Comandante Hugo Chávez.

“Sí, está el derecho a un referéndum revocatorio. Si alguien de la oposición quisiera recoger las firmas, y las recogiera, cumpliendo los requisitos constitucionales y legales, nosotros, el 2022, tendríamos un referéndum revocatorio, iríamos a medirnos a pulso también. Y luego, en el 2024, llueva, truene o relampaguee, en Venezuela habrá elecciones presidenciales. Así que tenemos una gran agenda electoral, una agenda política, y más allá de la agenda electoral, más allá de la agenda política hay una agenda económica de recuperación, hay una agenda social, hay una agenda moral de lucha contra la corrupción.

En la parte final de la entrevista, el Mandatario Nacional expresó que ha dicho la verdad por la que él da la vida. “Y con nuestra verdad vamos por los caminos hacia el futuro. El año 2021, va a ser el del Bicentenario de la Batalla de Carabobo, va a ser un año icónico. Lo fijó el propio Comandante Chávez: -

en 2021, a 200 años de Carabobo- decía Chávez. -tenemos que llegar libres, independientes y soberanos-. Y así llegamos: libres, independientes, soberanos en resistencia, pero también en victoria”.

Al despedirse, Ignacio Ramonet le pidió cita adelantada para la próxima entrevista de Año Nuevo del 1º de enero del 2022, a lo que el presidente Maduro respondió: “Listo, aprobado”.

Fuente: Venezolana de Televisión

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/243492-presidente-de-venezuela-concede-entrevista-al-periodista-frances-ignacio-ramonet>



**Radio Habana Cuba**